

ちゅうるい 12月の行事予定

- | | |
|-------|---------------|
| 1日 水 | ナウマン象マフラー贈呈式 |
| 4日 土 | ふれあいもちつき大会 |
| 11日 土 | 子ども会クリスマスフェスタ |
| 14日 火 | 消費者生活相談 |

忠類総合支所のページ



会場には保育所の子どもたちからおじいちゃん、おばあちゃんの作品が揃い、その作品は絵画に工作、手芸や陶芸、盆栽などさまざまでした。

会場を訪れた人たちは、コミュニティセンターいっぱいに展示された作品を楽しんで見ていました。

多くの芸術家を輩出している忠類地域らしく、すてきな作品が数多く展示されていました。

幕別町文化協会忠類支部主催による忠類文化展が忠類コミュニティセンターで開催されました。

会場には保育所の子どもたちからおじいちゃん、おばあちゃんの作品が揃い、その作品は絵画に工作、手芸や陶芸、盆栽などさまざまでした。

会場を訪れた人たちは、コミュニティセンターいっぱいに展示された作品を楽しんで見ていました。

多くの芸術家を輩出している忠類地域らしく、すてきな作品が数多く展示されていました。

忠類文化展 11月1～3日 芸術の秋満開

すてきな演奏にうつとり ナウマンウインドアンサンブル

10月30日(土)、毎年恒例の定期演奏会が忠類コミュニティセンターで開催されました。

今年で13回目を数え、おそろいのブルーのTシャツで当日21人のメンバーは息のあつた素晴らしい演奏を披露してくれました。

ウルトラ大行進やマイケルジャクソンメドレーなど聞き覚えのある曲も多く、約1時間の楽しいコンサートとなりました。

会場には、地域の方など約70人が芸術の秋の夕べを楽しんでいました。



第8回 忠類地域住民会議

10月28日(木)、第8回忠類地域住民会議が開催されました。

今回は、幕別真幸協会を招いて、サテライト介護施設の建設について説明を受けました。説明の中で、忠類地域に建設予定の施設は、個を大事にしながら少人数で生活を送るユニットケアを採用する予定で、従来の多床室の施設に比べて多くのメリットがあるようです。

それを受けて、委員から、地域で活躍しているボランティアの活動やふれあいセンター・福祉との連携などについて質問が出ていました。

次に、第1期忠類地域振興にかかる提言の検証と今後の課題ということで、協働のまちづくりを題材に協働と支援、誰が先頭に立つて進めていくかといった議論がされました。

最後に忠類地域活性化について地域振興課より説明があり、町として考える忠類地域活性化計画について、今後、祭りやイベントなど忠類地域を活性化していくための計画として協議されました。

※16～19ページの「まちのニュース」に忠類地域のニュースも掲載していますので、そちらもご覧ください。